

Un nouveau cas « Enio » évité !

(12/03/10)

Le 5 mars, deux de nos adhérentes découvrent une énorme terrasse en construction au coin de la rue Etienne Marcel et de la rue Pierre Lescot. Le gérant n'avait aucune autorisation : sa demande était en cours d'instruction, mais il n'avait pas jugé utile d'attendre la réponse. Or, cette terrasse fermée, en verre et en métal, allait obstruer la fenêtre d'un magasin, bloquer l'accès à des armoires EDF et Télécom, à une plaque d'égout et à des panneaux publicitaires Decaux ! Nous avons immédiatement contacté la Direction de l'Urbanisme et la Mairie du 1^{er}, qui étaient déjà alertées et avaient commencé à prendre des mesures. Mais malgré une première verbalisation, le gérant a poursuivi ses travaux ! Heureusement, la police s'en est mêlée et l'a convoqué. Il a finalement dû s'incliner et le 12 mars au matin, la terrasse avait disparu comme par magie. Un grand bravo et un grand merci à nos élus et aux services de la Ville et de la Préfecture, qui ont su intervenir à temps pour empêcher un nouveau cas « Enio » !

